
平成２２年度全国高体連自転車競技専門部 

第１回常任理事会 

 

                     期 日 平成２３年１月１９日(土)９時～１２時 

     会 場 学校法人成城学校 成城高等学校 会議室 

 

次  第 

 

１ 司会進行   中村 

２ 出 席 者   髙松・井上・坂井田・早川・今井・福田・大野・中梶・中田・中村・堤谷 

         ・堀部・小柳 

３ 部長挨拶   髙松 彰 

４ 議長選出   慣例により部長が担当 

５ 審議事項 

（１）平成２２年度事業報告について                 （事務局） 

     事務局の報告通り承認 

（２）平成２２年度収支中間決算について               （事務局） 

 事務局の報告通り承認 

（３）平成２３年度事業計画(案)について               （事務局） 

     事務局の報告通り承認 

（４）平成２３年度収支予算(案)ついて                （事務局） 

     事務局の報告通り承認 

（５）平成２３年度全国高校総合体育大会について 

（ア）実施要項等について           （秋田県実行委員会・総務部会） 

    直接専門委員長会で報告することで、了解 

（イ）標準タイム(1kmTT・3kmIP・TP・TS)の見直しについて   （技術審判部会） 

    現状をふまえ、技術審判部会でも検討中である。 

（ウ）500ｍバンクにおけるチームスプリント(250ｍ×３名) の標準タイムについて   

     喫緊の課題なので、原案通り承認 

（６）平成２２年度全国高等学校選抜自転車競技大会について 

（ア) 実施要項について                     （総務部会） 

    原案どおり承認     詳細は別紙参照 

     （イ) 大会参加案内について                   （総務部会） 

         原案どおり承認     詳細は別紙参照 

（ウ) 大会特別規則他について                （技術審判部会） 

    原案どおり承認     詳細は別紙参照 

（７）規約改定について                      （総務部会） 

    原案どおり承認     詳細は別紙参照 

（８）総務部会に広報担当の新設について              （総務部会） 

    原案どおり承認     詳細は別紙参照 

（９）強化部会の廃止と普及育成部会の創設について          （理事長） 

    原案どおり承認 

（10）練習時の安全対策について                  （総務部会） 



    提案理由の説明と、今後具体的な方策を検討する。 

（11）ＪＣＦ評議員および理事候補推薦について                       （理事長） 

    ジュニア関連の補助金獲得のため、積極的に活動する。 

（12）役員改選について                   （選挙管理委員会） 

       専門委員長会議で伊藤治郎選挙管理委員長から、報告あり。 

（13）その他 

７ 報告事項 

    （１）日本自転車競技連盟及び全国高等学校体育連盟の報告について   （理事長） 

        最近の状況が報告された。 

  （２）日韓対抗学生自転車競技大会について              （理事長） 

     大会の成績と決算報告された。 

（３）平成２４年度全国高校総合体育大会について      （新潟県実行委員会） 

    第 2次予算書(案)は、過去4年間の決算の4割減で調整されて非常に厳しい。 

（４）平成２３年度全国高等学校選抜自転車競技大会について     （総務部会） 

    トラック・ロードとも同じ会場で実施する。 

（５）ホームページのバナー広告について              （総務部会） 

    原案どおり承認     詳細は別紙参照 

（６）第3回全日本ステージレースについて              （理事長） 

    ＪＫＡからの予算獲得のため、ブロック出場数を厳守して欲しい。 

（７）各専門部会より 

    強化部会から別紙のとおり報告があった。 

      （８）平成２２年度賛助会費決算報告および賛助会員の募集について   （事務局） 

        別紙のとおり報告と、賛助会員のお願い。 

（９）その他 


